

東大阪中央ロータリークラブ

創 立 昭和47年2月20日
例 会 日 毎週月曜日 12:30~
例 会 場 所 シェラトン都ホテル大阪
事 務 所 大阪市天王寺区筆ヶ崎町5-38
〒543-0027 ロイヤルパークス桃坂1112号
TEL. 06(6772)2320
FAX. 06(6772)2327
E-mail:hcrc@at.wakwak.com



会 長 佐 藤 三千秋
会 長 ノ ミ ニ ー 百 濟 洋 一
副 会 長 和 田 栗 一 良
幹 事 大 畑 齊
会 報 委 員 長 宮 崎 康 治

MAKE DREAMS REAL

夢をかたちに

2008~2009年度 国際ロータリー会長 D. K. リー

第1700回例会 平成20年10月6日(月曜日) 第11号

本日の例会

10月6日(月) 第1例会

- ◎ソング 「君が代」「限りなき道ロータリー」
◎卓 話 「米山月間に因んで」
地区米山奨学委員会委員(大阪西南RC)
青木 達也様
(担当:金子 誠二会員)

◎本日の献立 軽食

来週の例会

10月12日(日) 第2例会

- ◎移動例会
◎秋の家族会 和歌山県美浜町(地引き網体験)
◎10月20日(月) 上記の振替休会

先週の例会記録

9月29日(月) 第4例会

◎ビジター 大阪南RC 松本晴次氏

会 長 挨拶

会長 佐藤三千秋

ロータリークラブの活動には、毎月々、その月の月間テーマがありますが、9月は「新世代のための月間」となっています。

地区ではこれに因んで、ライラ活動、インターアクト、ローターアクトの活動強化を行なっています。9月7日のインターアクト、ローターアクトの全国統一大会に細川委員長に出席して頂き、ご報告頂いたとおりです。当クラブは8月の「会員増強拡大月間」に力を入れて、9月も引き続き要請しておりますが、長い目で会員増強で、新世代、若い人達の育成は大切だと思っておりますので、よろしくをお願いします。

また、来月10月は米山・職業奉仕月間となっておりますので、これにつきましてもよろしく願い致します。

幹 事 報 告

幹事 大畑 齊

1. 次週10月6日例会後、第3回クラブ協議会開催に当たり、理事、役員、委員長各位には、ご意見、ご要望、ご質問など、ご用意ください。クラブ協議会后、理事会開催いたします。
2. 13日(月)は、体育の日で休会、20日(月)は、12日(年間プログラム16日を変更)に家族会移動例会がございますので、振替休会になります。ご確認御願いたします。
3. 会員増強のための資料を配布いたします。ご

協力御願いたします。

4. 第7回ロータリー全国囲碁大会の、案内がきております。詳細は、事務局にお問い合わせください。
5. ダメ、ゼットイ募金 21,998 円のお礼状が来ています。
6. 地区大会参加申込用紙（黄色用紙）にご記入の上、事務局に返却ください。

出席報告

岩橋委員

本日の会員数	44名
本日の出席者数	33名
本日の出席規定適用免除会員	15名
本日の出席率	86.84%
9月8日の修正出席率	78.95%

SAAニコニコ箱報告

松浦副SAA

浅野会長 例会欠席のお詫び。

卓話

「ロータリーに入って変わった事」

三木 武志

2000年10月6日、東大阪中央ロータリークラブに宮田会員、近藤会員お二人のご紹介で入会させて頂きました。あの時から丸八年が過ぎて九年目に入ろうとしています。父が亡くなった年に入会し、何か御縁を感じた事を記憶しております。

それ以後、いろいろな委員会に所属しました。SAAの時は禁煙して下さい、出席委員の時は皆勤した人にバッジを出してくれとか、ある意味言いたい放題だったかもしれません。そんな時も皆さんに温かくお叱りを受けながらやってこれました。

その中でも2005年、国際奉仕委員会が最大の影響をあたえてくれました。初めてミャンマーに行き、目から鱗が落ちたようでした。それまでは、日本に恵まれない人がたくさんいるのに、なぜ外国にという疑問がずっとありました。外国への寄付はその二年前から、ベトナムに工場を出した取引先の社長と一緒に、工場近くの子どもたちの援

助をしていましたが、お金だけでした。当時、私はすでにロータリアンでしたが、何の感情もなくお金だけでした。これでいい筈がないと思いました。ミャンマーに行ってから毎年ミャンマー行くようになり、近くのカンボジア、ラオス、タイ、インドネシアと見て回るようになりました。

今年偶然行ったミャンマーのチャウタ村では貧民の生活をこの目で見て何とかしたいと思い、Tシャツを作ることにしました。でもこのぐらいでは何も変わらないので、三年計画で村に仕事を作れるように頑張ってみたいと思っています。この自由な日本に生れ、この素晴らしい時代に育った事を感謝してもしきれません。これからも皆さんの良きアドバイスを頂き、頑張っていきたいと思っておりますので、宜しくご指導ください。

10月は米山月間



財団法人ロータリー米山記念奨学会